

# L'heure des lauréats

**RÉCOMPENSES** - 164 sportifs et 48 bénévoles ont reçu les Trophées 2012 décernés par la Ville et l'OMS au cours d'une bien belle soirée.

On est passés par tous les stades de l'émotion et du rire, au cours de la soirée de remise des récompenses aux sportifs vénissiens et aux bénévoles, proposée le 16 mars à la salle Irène-Joliot-Curie. Une réception organisée par la Ville et l'Office municipal du sport, à laquelle 26 clubs ont participé. Près de 400 convives en ont été les témoins.

On a d'abord été ému par l'intervention de Joséphine Cortinas, 82 ans, la sensible marraine de ces Trophées 2012, qui n'a pu s'empêcher d'écraser quelques larmes. La plus sportive des séniors de l'OMS (natation, aviron, aquagym, danse...) et sans doute une des plus aimées, a fait se lever les invités dans une ovation impressionnante. Quant au parrain de la soirée, Aurélien Tivillier, il a distillé une bonne humeur communicative. Ce jeune responsable de la commission Innovation de l'OMS, impliqué à Vénissieux Escrime tant au niveau des compétiteurs qu'au bureau, est assurément de la graine de dirigeant. Et comment ne pas rappeler les bons moments partagés autour des tables tandis que



PHOTO YVES RICARD - DRG VÉNISSIEUX

montaient sur scène successivement quelque 212 lauréats (164 sportifs et 48 bénévoles). L'animateur

de radio Rémy Gauthier s'est chargé de chauffer la salle, un exercice de style dans lequel il excelle depuis la première édition.

Parrain et marraine de la soirée, le benjamin Aurélien Tivillier et la doyenne Joséphine Cortinas, ont su amuser et émouvoir l'assistance

## Et les champions de l'année 2011 sont...

Commencée à 19 heures, la soirée s'est déroulée jusqu'à... point d'heure, avec juste un entracte permettant à chacun de reprendre des forces et aussi de voter pour désigner les champions des champions. Yasmina Aziez, taekwondo, a été élue meilleure sportive 2011; par équipe, les karatékas du Sen No Sen ont devancé *in extremis* les twirleurs du Charréard, parmi lesquels Stéphane Moreira, détenteur du Bâton d'Or, accueilli sur la tribune par une salve d'applaudissements.

Impossible de nommer tous les lauréats. On citera péle-mêle les nageurs du CMO-V, notamment Carine Battie (championne de

France sur 3 km en Masters), Erwan Morlin (champion du Lyonnais minime) ou Fred Romera. Beaucoup de discrétion chez le spécialiste de la marche sportive, Mathias Boucher (AFA Feyzin-Vénissieux) et chez Thomas Bouvier (tir à l'arc, CORPS). Grandes sourires d'Océane Chautard (twirling), Jasmine et Soleiman Nekoul (Sen No Sen karaté), Rafael Cerrelli et Robert Ribeiro (Bunkai karaté do), Nathan Zapelli (ALYP judo), Matéo Lafont et Ammar Lakheal (Espace école sport boxe), Anaïs Thébaud (gymnastique rythmique)...

Comme a joliment conclu Joséphine, ce fut une sacrée belle soirée à laquelle ont pris part le maire, Michèle Picard, et ses adjointes Andrée Loscos et Évelyne Ebersviller, Marie-Christine Burricand, conseillère générale, ou bien encore Guy Fischer, sénateur.

Une soirée qui a également permis au maire de donner quelques précieuses indications: le sport à Vénissieux, c'est 11 000 licenciés. Près de 4 000 élèves du primaire, des collèges et des lycées utilisent les installations sportives de la ville. La pose de la première pierre du nouveau centre nautique intercommunal devrait se faire fin 2012, début 2013. La réhabilitation du gymnase du Charréard est prévue pour juin prochain. Quant à la rénovation de la piste d'athlétisme sur le complexe sportif Laurent-Gérin, elle est programmée pour 2013. ■

DJAMEL YOUNSI

**MICHÈLE PICARD, MAIRE DE VÉNISSIEUX**

"Vous faites partie des ambassadeurs de notre ville... Je vous dis à tous et à toutes, bravo pour tout ce que le sport véhicule grâce à vous: générosité, respect de l'autre, partage de compétences et de qualités dans un cadre collectif... Je voudrais adresser aussi de vives félicitations aux bénévoles, à tous ceux qui passent des jours au service du sport, sans autre but que de faire partager leur amour de leur discipline et de permettre aux sportifs de s'exprimer dans de meilleures conditions..."

**PATRICK PRADE, PRÉSIDENT DE L'OMS**

"Toutes ces récompenses montrent le dynamisme de Vénissieux en matière de sport. En associant notre marraine Joséphine à Aurélien, nous voulons symboliser le passage de témoin, montrer que travailler ensemble, jeunes et moins jeunes, est possible et important. L'intergénérationnel, la mixité, l'entente sont des valeurs symboles que vous représentez."

**JOSÉPHINE CORTINAS, MARRAINE DE LA SOIRÉE**

"J'aime faire plein de choses, du sport, goûter à des disciplines aussi emballantes que le parachutisme (que je ne pratique plus depuis un petit souci de santé), l'aviron (j'en suis fan depuis 12 ans) et tous les sports d'eau. Je ne m'arrête pas, je m'intéresse au chant, par le biais de l'Opéra, au théâtre, à la gym, au yoga. Je me suis lancée dans l'informatique grâce à la médiathèque... Je voyage aussi, du Mexique au cap Nord... Je ne tiens pas en place, je n'aime pas trop rester à la maison!"

**AURÉLIEN TIVILLIER, PARRAIN DE LA SOIRÉE**

"L'OMS a voulu associer quelqu'un d'expérimenté et un débutant -ou presque- pour parrainer cette soirée. Mon implication au sein de l'association a joué dans leur choix. J'en suis touché. Avec ma profession de cuisinier dans la restauration collective -je suis pâtissier de formation- et ma passion de l'escrime, comme pratiquant et membre du bureau, j'ai des journées et des semaines bien chargées. Mais c'est un choix!"

**YASMINA AZIEZ, SPORTIVE DE L'ANNÉE**

"C'est toujours un plaisir de participer à cette manifestation. Ce soir, je suis un peu fatiguée car je reviens de Corée où j'ai participé à un stage de regroupement des membres de l'équipe de France (non sélectionnée aux JO, Yasmina est remplacée de Marlène Harnois chez les moins de 57 kg - N.D.L.R.). Mon objectif est de réussir les championnats d'Europe en mai, à Manchester, dans ma catégorie actuelle, les moins de 49 kg. Me préparer pour les JO de 2016 va devenir une priorité, mais dans la catégorie supérieure."



Yasmina Aziez, élue sportive de l'année par le public

## La marche nordique prend son envol

**2<sup>e</sup> édition dimanche** - Organisée conjointement par l'AFA Feyzin-Vénissieux et la municipalité, la première édition de la marche nordique avait connu l'an dernier un succès retentissant et attiré un public intergénérationnel, premier bon point. Deuxième bon point, elle s'était déroulée dans une ambiance bon enfant. Enfin, les parcours proposés dans le domaine protégé des Grandes Terres, entre Vénissieux, Feyzin et Corbas, avaient séduit les marcheurs. Autant de bonnes raisons pour recommencer.

La seconde édition de cette manifestation est donc prévue ce dimanche 1<sup>er</sup> avril. Avis aux amateurs: "Vous souhaitez pratiquer une activité physique en famille ou entre amis, partager un moment convivial, alors rejoignez le plateau des Grandes Terres! Cette discipline est accessible à tous, de 14 ans aux retraités et peut être pratiquée en compétition. Elle se pratique avec deux bâtons qui permettent d'intensifier le rythme. Les enfants peuvent participer à cette manifestation sans bâton à condition d'être accompagnés d'un adulte. Tous les parcours sont encadrés et coachés par des professionnels de la marche nordique." ■



PHOTO DRG VÉNISSIEUX

**Dimanche 1<sup>er</sup> avril**  
Trois circuits: 10 km à 9 heures, 6 km à 10 heures et 3 km à 11 heures. Départ du gymnase Alain-Colas. Inscriptions prises dimanche dès 8 heures au gymnase ou au siège de l'AFA Feyzin Vénissieux. Bâtons mis à disposition des participants en échange d'un chèque de caution de 100 euros ou d'une pièce d'identité. À l'arrivée, un ravitaillement et un tee-shirt seront offerts. Direction municipale des sports: 04 72 50 74 02.



**Intégrateur de solutions et d'équipements pour vos réseaux d'énergie**

ETDE RÉSEAUX  
8 bis rue Franklin 69740 GENAS  
Tél : 04 78 90 54 21 - Fax : 04 78 90 30 34  
www.etde.fr

